

Comunicado de Prensa 58/2024 Español

CORTE INTERAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS ABRE CONCURSO DE FOTOGRAFÍA "ENFOCANDO DERECHOS"

San José, Costa Rica, septiembre 6 de 2024. – En el marco del 45 aniversario de la Corte Interamericana de Derechos Humanos y con el propósito de generar más espacios de participación con nuevos grupos respecto a los derechos humanos en América Latina y el Caribe, la Secretaría de la Corte ha creado el Concurso de fotografía "Enfocando Derechos: un viaje fotográfico con la Corte IDH". Una oportunidad para reconocer, desde la imagen y la cultura, el impacto que ha caracterizado las decisiones del Tribunal en su deber de proteger derechos durante las últimas cuatro décadas.

La Corte Interamericana ha acompañado momentos históricos de las democracias en América Latina y el Caribe. Su instalación se dio cuando la región vivía condiciones adversas, respondiendo a las graves violaciones cometidas por dictaduras y golpes militares. Con el paso de los años el catálogo de protección de derechos se amplió y evolucionó en líneas jurisprudenciales cubriendo afectaciones a grupos vulnerables y casos de derechos económicos, sociales, culturales y ambientales. Más recientemente con casos emblemáticos relacionados a preocupaciones de los Estados como lo son el medio ambiente y la emergencia climática.

El registro fotográfico de estos procesos a lo largo de la historia, las imágenes del impacto de las decisiones del Tribunal en el continente y capturas de las realidades en materia de derechos humanos que buscan la justicia interamericana tienen un espacio en esta convocatoria.

El concurso premia tres categorías. 1) Foco en los derechos: Fotografías de momentos icónicos en la historia de América Latina y el Caribe con la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Estas imágenes pueden estar relacionadas con visitas oficiales o contextos sociales donde la Corte tuvo algún impacto. 2) Humanos en el lente: Imágenes artísticas que representen la labor actual de la Corte IDH y el impacto de sus decisiones en las personas de la región. 3) Retrato de un continente: Fotografías inéditas que muestren hitos, realidades y desafíos en materia de derechos humanos en los países de América Latina y el Caribe.

La participación en el concurso es sin costo y abierta a todas las personas nacionales de países de América Latina y el Caribe sin restricción de edad. Son invitadas a participar organizaciones de la sociedad civil, periodistas y medios de comunicación. Se aceptan imágenes de personas profesionales y amateurs. Las obras premiadas serán expuestas en la sede de la Corte IDH en San José, Costa Rica, y estarán acompañadas por una placa conmemorativa con los datos de las personas galardonadas. Además, se entregará un certificado de premiación.

Las fechas de inscripción serán desde el 03 de septiembre de 2024 hasta el 30 de noviembre de 2024. No se aceptarán propuestas después de las fechas estipuladas. Próximamente serán anunciados más detalles de la premiación, conformación final del jurado y avance de la convocatoria.

La inscripción se realizará a través del siguiente formulario: https://forms.gle/iazpU1sVnSfe1e4k7

Consulte las bases completas de la convocatoria en este enlace: https://www.corteidh.or.cr/tablas/45-aniversario/Concurso-Fotografia-CorteIDH.pdf

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana www.corteidh.or.cr o envíe un correo electrónico a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario, a corteidh@corteidh.or.cr. Para la oficina de prensa contacte a Danniel Alejandro Pinilla, director de Comunicaciones y Prensa, en prensa@corteidh.or.cr.

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte aquí. Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a comunicaciones@corteidh.or.cr. También puede seguir las actividades de la Corte en las siguientes redes Sociales: Facebook, Twitter (@CorteIDH para la cuenta en español, IACourtHR para la cuenta en inglés y @CorteDirHumanos para la cuenta en portugués), Instagram, Flickr, Vimeo, YouTube, LinkedIn y SoundCloud.